

TOP: Ö5

Informationen und Anfragen

Herr Jung berichtet vom zeitweiligen Ausschuss am [17.10.2018](#). Dort wurden diverse Themen besprochen. Unter anderem ging es dort um die Parksituation in Schierke. Der Parkplatz am Thälchen wird nach wie vor nicht kontrolliert und es werden keine Parkgebühren kassiert. 1/3 der Fläche gehört der Stadt. Aufgrund von mangelndem Personal ist derzeit keine Kontrolle möglich. Der Parkautomat ist defekt. Weiterhin spricht er die aktuellen Diskussionen in der Presse über die 800.000€ Lohnerhöhungen der Verwaltungsangestellten an. Er findet die Diskussionen in der Presse erschreckend.

Herr Gebbert ist über die Berichterstattung schockierend. Er kann sich nicht vorstellen, dass diese Erhöhung so plötzlich kam, dass erst jetzt bekannt wurde, dass nun 800.000€ fehlen.

Herr Schuck spricht die Parkplatzsituation in Schierke und am Thälchen an. Das „wilde“ Parken im Ort ist eine unhaltbare Belastung für den Ort an Stoßtagen. Er möchte wissen, wie oft in der vergangenen Monaten kontrolliert wurde und wie oft das Ordnungsamt im Ort ist. Herr Gebbert findet, dass die Situation nicht mehr so weiter gehen kann. Herr Schuck möchte wissen, ob man für die Stoßzeiten, wenn das Parkhaus voll ist, z.B. den Schulhof nutzen kann. Und wer wird informiert, wenn das Parkhaus voll ist.

Weiterhin möchte er wissen, ob die Schlaglöcher vom Bodeweg im Frühjahr wiederhergestellt werden.

Herr Gebbert fragt nach der Planung der Ortseinfahrt. Herr Michael informiert, dass die Planungen am „Stern“ laufen. Die Ortseinfahrt am „Heine“ wird aktuell beim Landkreis gepüfirt, bzw. eine Prüfung wurde beantragt. Herr Michael fragt, warum die Oberfläche nicht einfach erneuert wird.

Frau Hedderich berichtet zum Saisonstart der Wintersaison der Schierker Feuerstein Arena. Die Arena wird nicht wie geplant am 03.11. eröffnet. Aktuell sind noch Restarbeiten des Baus abzuschließen. Weiterhin ist die Verschiebung der Eröffnung auch witterungsbedingt noch nicht möglich.

Die Öffnungszeiten sind auf Grund der Erfahrungen der letzten Saison angepasst. Es werden diverse Veranstaltungen stattfinden. Unter anderem diverse Weihnachtsfeiern, Veranstaltungen im Rahmen der Schierker Wintersportwochen, ein Eishockeycamp und ein paar TV Sendungen des MDR. Es wird aktuell ein Weihnachtsmarkt am 22./23.12. geplant. Dazu wollen wir gern Kundhandwerker gewinnen. Sollte jemand Kontakt zu einem passenden Kunstgewerbe oder Aussteller haben, bittet sie um Weiterleitung des Kontaktes. Weiterhin lädt sie alle Einwohner und Besucher Schierkes zur Weihnachtssendung „Weihnachten live“ des MDR am 26.12. 19 Uhr in die Arena ein.

Herr Schuck fragt nach, ob zum Weihnachtsmarkt Glühwein verkauft werden darf. Dies muss Frau Hedderich leider verneinen. Für den Verkauf von Getränken und Essen ist der Gastronom zuständig.

Herr Michael gibt den Hinweis, dass Frau Grundmann eventuell ihre Kerzen ausstellen könnte. Er sendet Frau Hedderich ihre Kontaktdaten. Weiterhin möchte Herr Schuck wissen, ob es in der Weihnachtszeit wieder einen Glühweinverkauf auf der Piazza am Parkhaus geben wird. Davon ist sowohl Frau Hedderich als auch Frau Wiedenbein bisher nichts bekannt. Darüber hinaus fragt er, ob in dieser Saison die Drehkreuze funktionieren. Frau Hedderich teilt mit, dass bereits in der Sommersaison mit den Drehkreuzen gearbeitet wurde und diese auch im Winter zum Einsatz kommen. Den genauen Standort wird man im Zuge des Bandenaufbaus festlegen. Herr Schuck regt an, für die Gäste mit eigenen Schlittschuhen, einen Ticketautomaten außerhalb des Verleihs aufzustellen. Damit könnte man die räumlich begrenzten Möglichkeiten im Verleihsraum ein wenig entzerren.

Herr Michael fragt nach, wann die Dachträgerheizung angebaut werden soll und wann die geplanten Kühlmaschinen Schalldämmung umgesetzt wird. Dazu kann Frau Hedderich keine Auskunft geben. Diese Maßnahmen sind vom Sachgebiet Hochbau zu beauftragen.

Herr Gebbert bringt sich in Erinnerung bezüglich der Baumscheibe und der geplanten Beschriftung. Frau Hedderich und er werden sich dazu nochmal besprechen.

Weiterhin möchte er wissen, ob die Beule am Dach mittlerweile weg ist und welche Maßnahmen dafür geplant sind. Frau Hedderich erklärt, dass das Dach verspannt wurde. Eine endgültige Lösung gibt es aktuell noch nicht.

Frau Hedderich berichtet über die am 26.12. stattfindende MDR Live Veranstaltung. Ab 19 Uhr gibt es eine Live Schaltung aus der Arena für eine Weihnachtsveranstaltung und sie lädt alle Schierker und ihre Familien herzlich ein.